

未来を開く

長井市立長井北中学校 No81 令和5年 3月 9日

車椅子とともに「思い」届ける

今年も北中生の「思い」を、市内の2施設に届けることができました。保護者そして地域の皆様とともに、喜びを共有し、今後につなげたい。

コロナ禍にもかかわらず、全校生で取り組んだ「アルミ缶回収」。伝統を繋ぎ成果の「形」を、3月1日(水)に届けてまいりました。

この車椅子は、2月28日(火)の全校朝会でお披露目され、リバーヒルと慈光園にそれぞれ1台ずつ寄贈させていただきました。

当日は、感染予防に配慮し、新野幸博教頭とボランティア委員会担当の高橋由美子教諭、ボランティア委員長の戸内 蘭さん、次期委員長の勝見瑠那さんだけによる訪問となりました。施設の皆様は、お忙しい中玄関まで出迎えてくださり、歓迎してくださいました。



トルコ・シリアの被災地に届け

2023年2月6日(月)に発生したトルコ南東部とシリア国境付近を震源とする地震。被災者支援を目的に北中生徒会全体で取り組んだ募金活動。

3月6日(月)に3万2222円を日本赤十字に届けた。

死者5万2000人を超える大惨事となったこの度の地震災害。被災地では、今なお140万人を超える方々が、テント生活を強いられていると報道されています。

本校生徒会では、2月20日(月)から28日(火)まで、全校生に呼びかけた後に募金活動を行いました。

このたび、赤十字山形支部の方に学校においていただき、生徒と保護者の善意を託しました。

新生徒会だより

トルコ募金のご報告

1週間トルコ募金へのたくさんのご協力ありがとうございました。

ご協力いただいた金額は32,222円でした!

皆さんから頂いたお金は赤十字の方にお届け、**トルコ、シリアの復興**に役立ててもらいます。困っている人のために協力できるということは本当に素晴らしいことであり、北中の大きな**良さ**だと思っています。

皆さんの人を思いやる心は、今回トルコやシリアの人々にきっと届いて力になるでしょう。

本当にありがとうございました。これからもたくさん思いやりよろしくお願いします!!



